



Antoni Tarabini no repetirá y Miquel Oliver vendrá de Madrid

Carbonero pasa de Cort al número seis de la candidatura autonómica

Oliver Massuti al Parlament y la exclusión de Tarabini, novedades de las listas del PSOE

J.C. Palma

La inclusión del actual director general de Pesca del Gobierno central, Miguel Oliver Massuti, como número tres de la candidatura socialista a la CA y la exclusión en la lista municipal al Ayuntamiento de Palma de Antonio Tarabini, teniente de alcalde de Transporte y Turismo, constituyen las sorpresas que depuró la asamblea que las dos agrupaciones socialistas de Palma celebraron el pasado sábado.

Con esta asamblea el Partido Socialista inició el proceso de confección de las listas electorales al Parlament y al Ayuntamiento de Palma que deberá concluir con la aprobación definitiva por parte del Comité Federal del partido, que celebrará sus reuniones entre el 28 de marzo y el 6 de abril. Aunque el secretario general de la Agrupación de Palma, Josep Lluís Mádico, afirmaba ayer que las dos listas son provisionales, fuentes de toda solvencia del PSOE aseguraban que «irán a misa», si bien no excluyeron la posibilidad de que se produzcan en ellas «pequeños cambios de lugar».

Oliver Massuti

Mádico aseguraba ayer que «a Madrid no le ha hecho mucha gracia la inclusión de Oliver Massuti en la candidatura», por cuanto supondrá el abandono de la Dirección General, y señaló que, caso de una victoria de su partido, sería él quien ocupara la presidencia del Consell Insular de Mallorca.

En medios políticos de la isla, la presencia de Oliver Massuti como número tres, por debajo de Francesc Triay y Josep Moll y por encima de Joan March, fue interpretada como «sugerencia» del aparato del partido en Madrid, especialmente de Emilio Alonso, quien también «habría situado» en ellas a Llorenç Rus. Este extremo fue desmentido por Mádico, quien afirmó que Oliver Massuti, que en las

Al Parlament

Francesc Triay, Josep Moll, Miquel Oliver Massuti, Joan March, Josep Alfonso, Jaime Carbonero, Jesús Pérez, José Luis Martín Peregrín, Joan Nadal, Damià Ferrà Pons, Valentí Valenciano, Llorenç Rus, Pere Serra, Josep Munar, Teresa Riera, Joan Luis Lull, Pere Capó, Miquel Robredo, Antoni Ballester y Alfonso Sainz.

A Cort

Ramon Aguiló, Coláu Llaneras, José Luis Mádico, Marta Llompart, Gerard Garcias, Joana Gual, Miquel Pascual, Carlos Aguilar, Miquel Dols, Pilar Bucos, Javier Rosselló, Antoni Rifá, Miquel Garcerán, Antoni Roig, Antoni Mercader, José Novo y Miquel Morata.

últimas elecciones generales idénea para el puesto «por no obtuvo el acta de senador sus vinculaciones con la Part por Mallorca, era la persona Forana».

El poder de la imaginación

TOMAS BORDOY

La candidatura socialista a la Comunidad Autónoma Balear registra dos incorporaciones importantes: Miquel Oliver Massuti, director general de Pesca y Damià Ferrà Pons, diputado salido del PSM y actualmente único integrante del grupo mixto de la Cámara.

En cambio, en la lista de candidatos al Ayuntamiento de Palma confeccionada por Ramon Aguiló lo más significativo son las ausencias de Jaime Carbonero -dolido por la decisión del alcalde al retirar del orden del día la ratificación del convenio entre Yamasa, S. A. y el ayuntamiento- y Antonio Tarabini.

Tanto en una como en otra candidatura se puede observar la participación de los «fijos» del socialismo balear apoyados por una pléyade de nuevos profesionales cuyo representante más característico podría ser Teresa Riera, directora de la Escuela de Empresariales, especialista en informática y militante procedente del PSC-PSOE.

Es en la «part forana» donde la FSB-PSOE ha sufrido un aparente «crack» con las ausencias significativas de Andreu París, candidato a la alcaldía de Inca y Jaume Lull, aspirante a la presidencia de la corporación municipal de Manacor.

Josep Munar, director del centro escolar de EGB en Montuiri; Pere Serra, arquitecto de Manacor y Pere Capó, diputado y portavoz en temas relacionados con la agricultura vienen a cubrir los huecos dejados por Lull y París.

La representación comarcal en la candidatura socialista es desigual ya que el saldo es favorable a la comarca de Manacor con las aportaciones de Munar y Serra. Pere Capó representa en solitario la importante zona de Raiguer en la candidatura socialista y eso quizás no sea suficiente para arrastrar el número de votos necesario.

En la selección de los hombres que apoyarán a Ramon Aguiló se ha realizado un notable esfuerzo de imaginación al incluirse en la lista una serie de personas «desconocidas» aunque con un nivel profesional considerable.

Miquel Dolç, Antoni Rifá y Pilar Bucos representan, entre otros, a un sector de profesionales con más futuro que pasado que pueden imprimir las dosis necesarias de imaginación en unos programas políticos habitualmente escasos de esta cualidad.

Sin embargo, el acierto más rotundo de Aguiló ha sido el de mantener en su sitio a Joana Gual. La responsable de servicios sociales de Cort ha realizado una excelente labor que no podía pasar por alto el presidente de la corporación palmesana a pesar de los roces surgidos entre los dos políticos.

La candidatura a la CA incorpora, como número seis, al hasta ahora teniente de urbanismo de Palma, Jaume Carbonero, que continúa como independiente. Sigue a éste Jesús Pérez, significado hombre de UGT y José Luis Martín Peregrín, abogado y actualmente diputado en el Parlament.

Mientras estos ocho primeros puestos parece que «van a misa», fuentes del PSOE señalaban ayer que podrían producirse cambios en el orden de los dos siguientes candidatos: el abogado y actual diputado Joan Nadal, número 9 de la lista, y el ahora secretario tercero de la Mesa del Parlament Damià Ferrà Pons, que ocupa el 10. Según las mismas fuentes Pons, hasta hace poco militante del PSM, podría ocupar el puesto de Nadal y viceversa.

Antoni Tarabini

La candidatura socialista al ayuntamiento, encabezada por Ramon Aguiló, presenta en sus siete primeros puestos el mismo esquema básico de la actual mayoría socialista en Cort, con una excepción fundamental: Antoni Tarabini.

Mádico afirmó que la exclusión de Tarabini, que a partir de ahora coordinará el comité electoral del partido, no obedece a motivaciones políticas y señaló como falsos los rumores según los cuales podría volver a las listas socialistas al Ayuntamiento de Calvià. «Tarabini -dijo- se ha puesto a disposición del partido», y dio a entender que ocuparía cargos de responsabilidad en un hipotético ejecutivo socialista en la CA.

En medios políticos se vinculaban ayer estos «cargos de responsabilidad» con áreas relacionadas con el turismo. También «a disposición del partido» se puso la concejal de Educación Betlem Aguiló, mientras que Ginés Quinonero, que al igual que los dos anteriores no figuran en la lista, habría señalado su intención de no volver a presentarse, según fuentes próximas al concejal.